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Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Museumskonzept 
 

 

I. Sachverhalt 

 
Zurzeit befindet sich der Entwurf des Museumskonzepts in der Diskussion. Was bereits jetzt 
festzustellen ist, unsere Museen stehen vor großen finanziellen und personellen 
Herausforderungen. Hoffnung setzte der Thüringer Museumsverband in ein Landes-
Volontärprogramm, das vor 2 Jahren gestartet wurde und mit dem junge 
Nachwuchswissenschaftler für eine Tätigkeit an Thüringer Museen gewonnen werden 
sollten. Angelegt ist dieses Programm mit einer jährlichen Fördersumme von 320000 Euro 
bis 2021. 
 
 
II. Fragestellung 
 

1. In wie weit hat sich die Stadt Eisenach an diesem Förderprogramm beteiligt, wenn nicht, 
welche Begründung gibt es dafür? 
 

2. Gibt es seitens der Stadt, Intentionen für eine Neubewerbung ab 2020?  
 

3. In wie weit teilt die Oberbürgermeisterin die Auffassung, dass Kulturaufgaben einer 
höheren Förderung bedürfen, vor allem für Kommunen, die sich in der 
Haushaltssicherung befinden? 
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